

¿Por qué es importante cursar este Diplomado?



Los avances científicos y la simplicidad con la que cada día se maneja la información sobre el cerebro y el sistema nervioso en general, ha dado origen a una disciplina que integrando ciencias como la psicología, la sociología y la pedagogía ha transformado el paradigma de la enseñanza y el aprendizaje: La Neuroeducación.

Esta ciencia se ha convertido en una herramienta de tal importancia que, se estima que en un futuro muy cercano, quienes desconozcan de Neuroeducación sencillamente terminarán por ser excluidos del sistema.

En este Diplomado, los participantes aprenderán a dar el máximo provecho a los recursos educativos y pedagógicos haciendo uso de las funciones cerebrales, lo cual les convertirá en profesores más eficientes con un menor esfuerzo y desgaste psicoemocional.